



## EDITORIAL

### Las Comisiones Obreras, con Garzón

Baltasar Garzón es un juez incómodo, que se mete en charcos que despiertan los celos, la envidia, cuando no la inquina, la animadversión y el rencor más o menos encubierto. CCOO de Madrid aprobó el 23 de marzo una resolución de apoyo y solidaridad con Garzón y con cuantos se aventuran a actuar, desde la magistratura, ante los crímenes contra la humanidad y en la persecución de la corrupción que deteriora los valores y compromete la convivencia democrática.

La defensa de la democracia nos conduce a denunciar la campaña de persecución política promovida por los sectores más ultraconservadores, que pretenden dar una lección y esparcimiento, apartando al magistrado de la carrera judicial.

El Régimen franquista se dotó de instrumentos para asegurarse la impunidad. En el año 2008 el propio Comité de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas cuestionó la impunidad y recomendó al Estado Español la derogación de los contenidos de la Ley de Amnistía de 1977, que actúa en este sentido.

CCOO quiere reconocer la larga trayectoria del juez Garzón en la defensa de los derechos humanos en España y en el mundo. El sindicato cree que, con tremendas dificultades, Garzón ha luchado constantemente para impulsar la verdad, la justicia y la reparación para las víctimas de la dictadura franquista. De su mano, España se ha convertido en un referente claro de la Justicia universal.

Son muchas las voces nacionales e internacionales que han trasladado su apoyo y compromiso con el juez Baltasar Garzón. Apoyo y solidaridad en el que no van a faltar las Comisiones Obreras. No sólo con nuestra palabra, sino con el compromiso con los actos de apoyo que se organizan desde muy diferentes personas y organizaciones. Como el de hoy en la Universidad Complutense.

El sindicato acoge una interesante jornada sobre la Seguridad Social  
PÁGINA 3 ▶



CCOO pide actuar ya en el sector servicios

PÁGINA 2 ▶

CCOO

Martes 13 abril 2010. Número 153

COMISIONES OBRERAS DE MADRID  
SEMANARIO DIGITAL

LLENO TOTAL EN EL ACTO DE APOYO AL JUEZ CONVOCADO POR CCOO Y UGT

## Clamor en apoyo a Garzón

El anfiteatro Ramón y Cajal de la Facultad de Medicina de la Complutense se ha llenado hasta la bandera, pasillos incluidos, para apoyar al juez de Garzón, en un acto convocado por CCOO y UGT, que ha contado con las intervenciones de los secretarios generales de ambos sindicatos, del ex fiscal Anticorrupción, Carlos Jiménez Villarejo, y del rector de la UCM, Carlos Berzosa. Entre el público estaban los emblemáticos pañuelos blancos de las Abuelas de la Plaza de Mayo de Buenos Aires y rostros conocidos como el de Pasqual Maragall o el del escritor Ian Gibson.

En primer lugar, Ignacio Fernández Toxo ha mostrado su apoyo al rector Berzosa ante el "oprobio" sufrido por éste y ha calificado de "ignominia" lo que están haciendo con Garzón algunas organizaciones "que en otros países estarían ilegalizadas", añadiendo que la Ley de Amnistía de 1977 "no puede amparar el genocidio", un genocidio que "ha dicho Toxo- ha sufrido España "durante mucho tiempo". El secretario general de CCOO ha llamado a no permitir que se consolide de la "crisis ética y moral". "España necesita una transición ética y moral y éste es un buen sitio para iniciarla", ha afirmado Toxo, que en relación a la otra transición, la democrática, ha aclarado que no está siendo cuestionada, siendo sus últimas palabras un alegato a favor de la libertad y la democracia, y contra el olvido.

### El Supremo "en manos de Falange"

Jiménez Villarejo, que ha recibido la mayor ovación- y ha habido muchas- junto con las abuelas de la Plaza de Mayo, ha calificado de "atropello propio del Estado democrático y de derecho", lo que está pasando con Garzón. El ex fiscal anticorrupción se ha mostrado muy



crítico con los magistrados del Tribunal Supremo, que con su actuación se han convertido en "un instrumento del fascismo español" al "ponerse en manos de la Falange y en manos de los corruptos".

Jiménez Villarejo ha afirmado que la admisión a trámite de las querellas contra Garzón suponen "un daño a la dignidad" de las víctimas del franquismo y de sus familiares, así como "una criminalización de la independencia judicial". Jiménez Villarejo ha aclarado que los hechos que han motivado las mismas "no tienen carácter delicti-

vo ni por asomo" y ha recordado que las mismas no cuentan con el apoyo de la Fiscalía del Estado. Ha concluido afirmando que sería "una vergüenza para España" que se suspendiera a "un juez justo".

Carlos Berzosa, que ha abierto un acto presentado por la actriz Emma Cohen, ha explicado que la UCM ha acogido el mismo porque la Universidad debe servir también para "preparar buenos ciudadanos" y que haya "una sociedad más ética", y porque, si lo anterior no es suficiente, Garzón es profesor asociado de la Complutense.

La información socio-laboral  
de Tu sindicato

[www.ccoomadrid.es](http://www.ccoomadrid.es)

el blog de Javier López <http://ccooiblog.wordpress.com/>

## "Si tu empresa no se entera, entérate tú"

Con el lema "Si tu empresa no se entera, entérate tú", se ha celebrado recientemente una jornada sobre riesgos para la reproducción, el embarazo y lactancia natural, organizada por las Secretarías de Salud Laboral y Mujer y Cooperación de CCOO de Madrid. En la misma, además de presentarse una serie de experiencias sindicales en distintos sectores laborales, se abordaron cuestiones de interés como los riesgos para la salud reproductiva ligados al trabajo o el embarazo y la lactancia natural en la prevención de riesgos laborales.



EL SINDICATO PRESENTA UN INFORME SOBRE LA SITUACIÓN DE ESTE SECTOR, AL QUE PERTENECEN EL 70% DE LOS PARADOS MADRILEÑOS

## CCOO reclama acciones inmediatas frente al declive de los servicios de la región



**El secretario de Desarrollo de Servicios Privados de CCOO de Madrid, David Planell, y el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, presentaron un informe sobre la situación del sector servicios en la Comunidad de Madrid. Ante la importancia del sector en la economía de la región, López exigió al Gobierno autonómico "reformas para impulsar, consolidar y desarrollar el sector servicios porque es una de sus deudas pendientes con la región".**

El sector servicios está considerado como una de las bases de la economía madrileña. En cifras, se traduce en que el 76,5% del producto interior bruto regional radica en este sector. Además, en él se emplean el 82% de los trabajadores de la Comunidad, por lo que Planell calificó como "inaceptable no disponer de una política de servicios". Una carencia que se está traduciendo en la destrucción de empleo en el sector.

Ante la indiferencia del Gobierno

regional frente a la cada vez más preocupante situación del sector, López afirmó que "hay que prestarle una atención prioritaria" ya que el 70% de los desempleados madrileños pertenecen a este sector (328.639 de 474.356).

Ante la preocupación que despierta la situación del sector, que ha destruido en el último año el 3,5% de los empleos, López exigió "la apertura de una mesa de negociación del futuro del sector servicios al igual que un

marco de negociación sobre el empleo y la protección de los desempleados" asegurando que "el empleo y el sector servicios son las dos grandes deudas de esta Comunidad".

El secretario general de CCOO de Madrid apostó por concienciar a Gobierno y empresarios que el porvenir de este sector "requiere desde el punto de vista del empleo mayor cualificación, mayor formación profesional y calidad en el empleo" a la vez que denunció "la preocupante temporalidad y la elevada precariedad en el sector servicios".

### Plan de modernización

Dentro de las propuestas del sindicato, destaca la creación de un plan de actuación que promueva la modernización en el sector y la puesta en marcha de la ventanilla única que simplifique los trámites administrativos de las PYMES. Otra de las propuestas radica en favorecer la implantación del teletrabajo, dentro del acuerdo europeo.

En la presentación del informe, el secretario general de CCOO de Madrid remarcó la importancia de una seria reforma estructural afirmando que "nuestra región debería ser una comunidad más productiva, con más base e implantación industrial y por eso hemos reclamado a la Comunidad de Madrid nuevas medidas que impulsen un sector industrial más productivo".

## CCOO y UGT piden a Aguirre que escuche a los alcaldes del sur



Los secretarios generales de CCOO Madrid y UGT Madrid, Javier López y José Ricardo Martínez, respectivamente, se reunieron con los alcaldes de siete localidades del sur de Madrid para exigir a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, que negocie y desarrolle el Plan Estratégico del Sur, "necesario" dentro de la actual crisis.

A la reunión asistieron el alcalde de Getafe, Pedro Castro; de Pinto, Juan José Martín; de Alcorcón, Enrique Cascalana; de Fuenlabrada, Manuel Robles; de Leganés, Rafael Gómez Montoya; de Aranjuez, Jesús Dionisio; y la primera teniente alcalde de Parla, Laura Cillero, como representantes de las localidades que han suscrito el Plan Estratégico del Sur para revitalizar el empleo y la industria en la zona sur de Madrid.

Los representantes de las siete ciudades realizarán el jueves, 15 de abril, una marcha de 16 kilómetros desde Getafe hasta la sede del Gobierno regional en la Puerta del Sol, para exigir a Esperanza Aguirre que escuche un Plan que supondría la utilización de 40 millones de metros cuadrados para actividad industrial y tecnológica, además de la creación de entre 100.000 y 150.000 empleos.

En apoyo del Plan, el secretario general de CCOO Madrid, Javier López, invitó a la presidenta regional, Esperanza Aguirre, a que sume su esfuerzo a la lucha contra la crisis económica afirmando que hay que "negociar, implicarse, comprometerse y hay que cooperar y fomentar la cooperación de las administraciones contra la crisis económica".

López quiso llamar la atención sobre el interés partidista y "el boicot permanente" que rige en el Gobierno de la Comunidad ante las iniciativas que no proceden de sus propias filas porque "no se puede situar la política partidista por encima del interés general de más de un millón de ciudadanos que reclaman ya que se combatía la crisis de una manera comparativa".



Más de 30.800 viviendas desarrolladas!

parque  
Azorín

VIVIENDAS PROTEGIDAS EN COLMENAR VIEJO

■ EN RIVAS FUTURA: viviendas protegidas  
3 y 4 dormitorios con piscina

iNo pierdas esta oportunidad! - Infórmate 902 15 43 23



**BREVES****► SOS Rivas, contra el ERE temporal**

Los 170 trabajadores de oficinas centrales de la Compañía SOS Corporación Alimentaria de Rivas Vaciamadrid han convocado concentraciones de quince minutos para los días 20, 21, 22, 27, 28 y 29 de abril. Las mismas han sido convocadas como muestra del rechazo absoluto al expediente temporal de regulación de empleo que ha sido presentado para la totalidad de la plantilla.

**► Cinco días de paros en Saint Gobain**

Ante el bloqueo en la negociación del convenio colectivo, el pasado 8 de abril los trabajadores de la cristalera Saint Gobain han iniciado una serie de paros de dos horas por turno, que continuaron el 12 de abril y que se repetirán los días 15, 24 y 29, esta vez de cuatro horas de duración. La huelga está convocada por CCOO, UGT y CGT en todos los centros del Estado. En Madrid trabajan unos 200 empleados de las oficinas centrales.

**► Los jardineros se concentran ante la Concejalía**

Los jardineros de las contratas del Ayuntamiento de Madrid se concentrarán hoy martes ante la Junta de Distrito de San Blas y ante la Concejalía de Medio Ambiente. Protestarán así, como vienen haciendo desde hace dos semanas, por la situación en la que se encuentran el acuerdo de Madrid de jardinería, que no se renueva desde 2001.

**► CCOO, en la comisión de seguimiento del FEESL en Ciempozuelos**

CCOO participará en la comisión de seguimiento del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local en Ciempozuelos, recientemente constituida con el fin de reducir el número de desempleados en el municipio, además de realizar obras y equipamientos que mejoren la calidad de vida de los vecinos. Se ha acordado también que los centros integrados de empleo de CCOO y UGT colaboren en la gestión, intermediación y orientación de ofertas de trabajo con las empresas que participen en los proyectos del Fondo.

**Los agentes de movilidad siguen movilizándose contra las "imposiciones"**

Los agentes de movilidad se manifestaron el 10 de abril en Madrid en protesta por lo que consideran la "imposición" de "unas penosas condiciones laborales", frente a las que CCOO, UGT, CSIF, UPM, CIST y CPPM proponen: la ampliación de la plantilla a 1.200 agentes, la articulación de una carrera profesional plena, la aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales, así como la creación de un catálogo de puestos adaptados, la adaptación del com-

plemento específico a las funciones desempeñadas, el sobreseimiento de los casi 500 expedientes disciplinarios y la optimización de los recursos materiales y humanos, así como la organización eficaz de un servicio que no esté basado en una estrategia recaudadora.

La marcha transcurrió tras una pancarta con el lema "Más negociación y menos imposición" y al término de la misma se leyó un manifiesto.

**CCOO pide consenso en la reforma de las pensiones**

El secretario de Estado de Seguridad Social, Octavio Granado, participó en la jornada 'Financiación de la Seguridad Social. El sistema de protección social y la crisis', organizada por CCOO de Madrid y la Fundación Sindical de Estudios.

Acompañado por el secretario general del sindicato, Javier López, Granado defendió la propuesta del Gobierno de retrasar la edad de jubilación asegurando que "es una medida necesaria para asegurar el sistema de pensiones en el futuro", si bien reconoció ante la preocupación social generada lo "injusto" de esta prolongación afirmando que

"no sería capaz de decir a una persona que lleva 40 años trabajando que tiene que retrasar su edad de jubilación".

En pleno debate sobre el futuro de las pensiones, Javier López, recalcó la importancia de "una reforma pactada y consensuada como la del Pacto de Toledo". Por su parte, el secretario de Seguridad Social y Prevención Social Complementaria de CCOO, Carlos Bravo, demandó al Gobierno un acuerdo previo en empleo asegurando que "antes que un acuerdo de pensiones, tiene que haber acuerdos en materia del mercado de trabajo".

**Los accidentes laborales mortales crecen un 21% en el primer trimestre**

Una vez conocidos los datos de siniestralidad laboral correspondientes al mes de marzo en la Comunidad de Madrid, CCOO calificó como "muy preocupante" el incremento en un 21% de los accidentes mortales en el primer trimestre del año, que pasaron de 23 en 2009 a 28 en 2010.

Destaca negativamente también la evolución del sector de la construcción. El mismo aumentó los índices de incidencia de accidentes en centros de trabajo (número de accidentes por cada 100.000 trabajadores), pasando de 1648 en 2009 a 1861 en 2010. En cuanto a los siniestros graves, el índice aumentó de un 12,75 en 2009 a un 13,88 en 2010. Y en cuanto a los mortales, éstos pasaron de un 0,88 a un 2,14%.

Desde el sindicato se valora "muy negativamente" esta situación, que según su secretario de Salud Laboral, Carmelo Plaza, "demuestra claramente que los empresarios están ahorrando en seguridad y poniendo en riesgo la seguridad y la vida de los trabajadores".

Por tanto, CCOO exige a la Comunidad de Madrid que persiga estas prácticas utilizando instrumentos como la Inspección de Trabajo y el Instituto Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo, y que ponga en marcha las actuaciones de los agentes sociales en el marco del III Plan Director en Prevención de Riesgos Laborales.

**Contra el "apagón" postal**

Los sindicatos de Correos se manifiestan el 14 de abril en Madrid para reivindicar un plan de viabilidad económica que incluya regulación y financiación para evitar el "apagón" postal que está sufriendo esta empresa, con un recorte en la financiación cercano al 50% y una reducción de contratación de más de 5.000 puestos de trabajo, 1.500 en la Comunidad de Madrid, donde hay 11.000 empleados repartidos en 350 puestos de trabajo.

CCOO, CSIF, Sindicato Libre de Correos y CGT acusan al Ministerio de Fomento de llevar a cabo un ERE encubierto al no mantener el empleo de todos los contratados.

